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List of exemplary topics 

 
 

No. Topics 

1 „Tax Reform That Will Make America Great Again” – eine kritische Analyse der Auswirkungen der 

US-Steuerreform für deutsche Unternehmen 

“Tax Reform That Will Make America Great Again“ – A Critical Analysis of the Effects of the US Tax 

Reform for German Corporations 

2 Formelbasierte Aufteilung des Konzerngewinns – ein geeignetes Instrument zur Sicherstellung der Be-

steuerung am Ort der Wertschöpfung? 

Formulary apportionment of group profit – an adequate instrument to align taxation with the place of value 

creation? 

3 IP-Box-Regime in Europa – aktuelle Entwicklungen als Reaktion auf den BEPS Aktionsplan 

IP-Box-Regimes in Europe – Recent Developments in Response to the BEPS Action Plan 

4 Ausgleichssteuern auf digitale Unternehmen: Ein kritischer Vergleich verschiedener Regelungen 

Equalization Taxes on Digital Businesses - A Critical Comparison of Country Practices 

5 Wer sind die Gewinner und Verlierer der neuen US-Unternehmensbesteuerung? – Erste Evidenz in Kon-

zernbilanzen und am Kapitalmarkt 

Who are the Winners and Losers of the new US Corporate Tax Rules? – First Evidence from Financial 

Statements and Capital Markets 

6 Anpassung der Betriebsstättendefinition und ein alternatives Nexus-Konzept zur Besteuerung digitali-

sierter Geschäftsmodelle – eine kritische Analyse 

Adjustment of the Permanent Establishment Concept and an Alternative Nexus Concept for the Taxation 

of Digitalized Business Models – A Critical Analysis  

7 Dividendenstripping durch Cum/Cum-Geschäfte – eine kritische Analyse aktueller Entwicklungen 

Dividend Stripping by Cum/Cum Deals  only in German 

8 Steuerliche Vergünstigungen im Visier der EU-Beihilfeaufsicht – eine kritische Analyse 

Tax Benefits in the Sights of the EU State Aid Control – A Critical Analysis 

9 Die „Digital Services Tax“ der EU – Parallelen und Konflikte zur Umsatzbesteuerung in der EU 

The EU Digital Services Tax – Similarities and Conflicts with the EU VAT 

 


